



FOTO: ESPECIAL

#FUERZASFEDERALES

 DAN A CJNG
 GOLPAZO EN
 MICHOACÁN

P8

#ENMICHOACÁN

GOLPE AL CJNG; ABATEN A 12

EN OPERATIVO, FUERZAS FEDERALES ENCABEZADAS
 POR LA MARINA LOGRAN DETENER A NUEVE DEL
 BRAZO ARMADO DEL CÁRTEL JALISCO

POR CHARBELL LUCIO


**EU DA
RÉPLICA A
ATAQUE**

1

• El consulado en Jalisco dijo conocer lo sucedido en Tlaquepaque.

2

• Negó que las víctimas fueran empleados de una misión diplomática en México.

3

• Se reservó la información debido a la investigación que está en curso.



n un operativo encabezado por la Secretaría de Marina (Semar) y re-

alizado en el poblado de Huitzontla, Michoacán, fueron abatidos 12 presuntos integrantes de un grupo delictivo ligado con el *Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)* y resultaron heridos tres elementos de la Armada de México.

La acción fue confirmada por el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, quien aseguró que las acciones fueron parte de la Estrategia Nacional de Seguridad, en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Fiscalía General de la República (FGR) y el Centro Nacional de Inteligencia (CNI).

Durante la incursión interinstitucional, realizada en una zona minera de difícil acceso, también fueron detenidas nueve personas presuntamente vinculadas al grupo criminal liderado por *El Yogurth*.

Se trataba de personas altamente violentas, con entrenamiento en el manejo de armas de alto poder y explosivos, vinculadas a delitos como extorsión, homicidio y secuestro.

El enfrentamiento comenzó cuando los agresores atacaron con armas de fuego de uso exclusivo del Ejército a los elementos de Semar. En respuesta, se aplicó el uso legíti-

mo de la fuerza conforme a los protocolos establecidos.

En el sitio se aseguraron armas, equipo táctico y otros objetos de interés para las investigaciones.

Las personas detenidas, junto con lo asegurado, fueron puestas a disposición de las autoridades correspondientes, y se les vincula además con actividades de reclutamiento para el *CJNG*.

Las autoridades federales destacaron que las actividades de este grupo delictivo están relacionadas con el narcotráfico marítimo. Tan sólo en esa región, la Armada de México ha asegurado más de 37 toneladas de clorhidrato de cocaína.

ATAQUE EN TLAQUEPAQUE

El viernes por la noche, un grupo de personas fue atacado a balazos mientras se encontraba en una taquería del municipio de Tlaquepaque, Jalisco; dos de los lesionados perdieron la vida más tarde a causa de las heridas.

Hasta el día de ayer se confirmó que al menos tres personas eran consultores de seguridad que habían terminado de dar un curso en la Universidad Policial que, al parecer, colaboraban con la Embajada de Estados Unidos; uno de ellos tenía credenciales del FBI.

Uno de los consultores perdió la vida; el otro fallecido era exagente de la extinta PGR. ●



**OMAR GARCÍA
HARFUCH**
SECRETARIO
DE SEGURIDAD

Nuestro reconocimiento a los elementos de la Secretaría de Marina que arriesgaron sus vidas en esta operación'.



• **CASO.** Elementos de seguridad lograron repeler el ataque de miembros del crimen; fueron presentados al MP.